## En sus 86 años destacan labor social de la FACh en la región

**ANIVERSARIO.** Con el desfile en el Campo de Marte, se destacó labor de los hombres del aire y su constante apoyo a las zonas más alejadas de nuestro país.

30

**años de servicio** en la Fach cumplieron cuatro suboficiales, quienes recibieron una condecoración



EL INTENDENTE LEONARDO DE LA PRIDA JUNTO AL GENERAL CRISTIÁN PIZARRO RECIBIERON HONORES.

## Romina Fierro Sánchez

cronica@diariollanquihue.cl.cl

u compromiso y permanente ayuda a la comunidad, especialmente con quienes viven en sectores alejados del mundo urbano, fue destacado por el general Cristián Pizarro+, comandante en jefe de la Tercera Brigada Aérea, durante el acto y posterior desfile con el que se conmemoró el octogésimo sexto aniversario de la Fuerza Aérea de Chile (Fach).

El acto contó con la presencia del intendente de la Región de Los Lagos, Leonardo de la Prida, además de los alcaldes de Cochamó y Chaitén, Carlos Soto y Pedro Vásquez.

Durante la tradicional actividad, el general Cristián Pizarro realizó el discurso oficial, en el que recordó a los fundadores de la institución, quienes el 2I de marzo de 1930, crearon la FACh. Además, destacó la dura labor que estos debían cumplir y resaltó la valentía de los aviadores.

"En aquellos años existía poca o nula información y comunicación de los lugares que se pensaba volar. Incluso sin ningún sistema de predicción o información meteorológica", señaló Pizarro.

Respecto a los 86 años que cumplió la institución, Pizarro indicó estar muy feliz y sostuvo el fuerte compromiso que tienen con la región, especialmente con los sectores alejados. "Siempre estaremos para apoyar a las zonas más aisladas, a nuestros compatriotas que de repente tienen accidentes y la necesidad de alguna evacuación médica, o los estudiantes", comentó.

## MEDALLAS

Durante la ceremonia, cuatro suboficiales recibieron la condecoración Gran Mérito Militar, por 30 años de servicio a la institución.

Se trató de los suboficiales Sergio Olave Burgos, Manuel Valenzuela Alarcón, José Herrera Fuentes e Iván Veloso Vásquez, quienes recibieron sus respectivas medallas de manos del intendente Leonardo de la Prida, acompañado por el comandante en jefe de la Tercera Brigada Aérea, el general Cristián Pizarro.

Durante esta nueva celebración de la FACh, se extrañó el paso de los aviones Twin

Otter sobrevolando la ciudad.

El general Crisitián Pizarro
justificó esta ausencia, apuntando que "nosotros realizamos otras tareas también y privilegiamos el apoyo a esas funciones que estamos cumpliendo. En este momento no ocupamos aviones, pero está la
Fuerza que es lo más importante para nosotros, el recurso
humano", sostuvo.

## **AYUDA**

El intendente, Leonardo de la Prida, recalcó la importante labor que cumple esta institución en la región, y valoró la presencia de los ediles de Cochamó y Chaitén en el aniversario.

"La presencia de los alcaldes de otras comunas, demuestran que las zonas más aisladas y de difícil acceso, dependen fundamentalmente del apoyo que todos los días brinda la FACh", manifestó De la Prida. Además, agradeció a modo personal, la ayuda que ha recibido por parte de la Fuerza Aérea: "En mis funciones como intendente muchas veces me han ayudado para movilizarme y llegar rápidamente a las zonas alejadas de nuestro territorio. Por ello, quiero agradecer y reconocer el compromiso permanente de esta institución con la ciudadanía", finalizó el intendente de la décima región, Leonardo de la Prida.